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Je suis favorable au projet de réensablement des plages de Soulac tel que présenté par le projet, ceci 

venant compléter l’effet de l’épi Barriquand qui recrée des plages des olives et centrale telles que je les 

ai connues dans les années 60-70.

Ceci ne traite, néanmoins, que la partie sud des plages de Soulac.

Propriétaire rue du prince noir aux Arros je constate et m’inquiète depuis plusieurs années de 

l’érosion qui ronge la dune entre le monument aux résistants et le parking des Arros.

En effet j’ai pu constater depuis dix ans:

-le recul de la dune de 1 à 2m par an, dune qui s’avachit d’année en année

-la diminution de l’accrétion de printemps, entre les protections roches-béton créant les '’piscines »: 

entre les n° 2 et 3, 3 et 4, 4 et 5 concernant Soulac.

Le sable ne remplit plus maintenant, avant l’été, les intervalles entre celles-ci et laisse apparaitre du 

béton effondré et des rails tordus.

J’ai, via l’APSEM, envoyé il y a plusieurs années mes remarques à M.Mazeiraud qui m’a répondu 

qu’il n’en est rien…

Lui et ses experts devraient venir constater sur place.

Il serait temps de s’occuper de cette partie Nord des plages de Soulac et d’apporter des 

remèdes, sinon c’est par là que les débordements marins arriveront en premier.

Bernard Turlier 

 




